Es tut sich was – Fortschritte beim Mehrzweckzentrum

Hinter den Kulissen sind die nächsten Schritte für den Bau des Bienenbüttler Mehrzweckzentrums gemacht. Vor den Kulissen klar erkennbar: das Bauschild ist aufgestellt. Der Arbeitskreis MZZ hat bereits zusammengesessen, um die Bemusterungen für Steine, Fenster, Türen usw. vorzunehmen. Und sogar die ersten Entscheidungen konnten getroffen werden. Mit großer Mehrheit entschieden sich die Mitglieder des Arbeitskreises für:

Klinker: grau-bunt (AARHUS)Farbe Fenster/Türen: RAL 7022

• Farbe Dach: RAL 6021

Das bedeutet, dass die Gebäudefassade durch den ausgewählten Klinkerstein in einem sehr schönen modernen Design erscheinen wird. Die Verblender eignen sich durch ihre hohe Qualität, Farb- und Lichtbeständigkeit gut zur Verkleidung von Fassaden. Die umbragrauen Fenster und Türen und die blassgrüne höherliegende Hallenfassade werden dem Gebäude eine zeitlose Optik verleihen.

Es wird an viele Punkte gedacht: das Betreten der Seminarräume von außen durch möglichst flachen Bodenschwellen, um Bürgern zu einem problemlosen Zugang zu verhelfen. Es wird geprüft ob in der Halle spezielle Bodenhülsen eingelassen werden, damit die Verankerung eines Stufenbarrens ermöglicht werden kann. Wo welcher Elektroanschluss im Außenbereich hinkommt, die Planung für Waschbecken, Durchlauferhitzer und Armaturen, es gibt 1000 Dinge zu bedenken. Der Zeitplan für die Errichtung der Sport- und Versammlungsstätte für bis zu 700 Personen findet Berücksichtigung.